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«Edilizia, proroga piano casa a tutto il 2019
per gli immobili realizzati al 1° agosto 2018»

PRONTA LA PROPOSTA DI LEGGE

l Prorogare al 31 dicembre 2019 il ter-
mine di applicazione degli interventi pre-
visti dalla legge 30 luglio 2009, n. 14 («Mi-
sure straordinarie e urgenti a sostegno
dell’attività edilizia e per il miglioramento
della qualità del patrimonio edilizio re-
sidenziale»). È questo l’obiettivo della pro-
posta di legge che i consiglieri regionali Pd
Fabiano Amati, Donato Pentassuglia,
Ruggiero Mennea e Sergio Blasi, in-
sieme al vicepresidente del Consiglio Pep -
pino Longo e a Enzo Colonna (capo -
gruppo Noi a Sinistra) hanno presentato
ieri in consiglio regionale.

La norma, già prorogata al 31 dicembre
2018, prevede nel caso di ampliamento
premi volumetrici pari al 20% della vo-
lumetria esistente (comunque in misura
non superiore a 300 metri cubi), nel caso di
di demolizione e ricostruzione fino al 35%.
Il tutto vincolato al rispetto di standard in
materia di edilizia sostenibile. La pdl, ora,

propone di estendere a tutto l’anno pros-
simo - sino al 31 dicembre 2019 - il termine
entro cui i proprietari possono presentare
le domande e ottenere l’ok all’intervento
edilizio. «Si tratta - spiega Colonna - di
misure che in questi anni hanno prodotto
ricadute positive in termini occupazionali
ed economici sul territorio regionale, utili
a sostenere l’attività delle imprese del
settore edile, soprattutto di piccole di-
mensioni». Inoltre, in vista di un riordino
di tutta la normativa regionale in materia,
la proroga del «piano casa» appare ne-
cessaria «per dare continuità a politiche di
sostegno, nella nostra regione, ad un im-
portante comparto economico e, nello stes-
so tempo, a sostenere la rigenerazione del
patrimonio edilizio esistente con inter-
venti in grado di migliorare la qualità
architettonica, la sostenibilità ambientale
e l’efficienza sul piano dei consumi, in
particolare energetici.»

La proroga della legge dei bonus edilizi
«ha tenuto in piedi il settore negli ultimi
anni - spiega Amati - e chiediamo sia valida
anche per il 2019 e su immobili realizzati
entro il 1 agosto 2018». È una legge, ag-
giunge, «che si occupa della dignità reale -
non parolaia - del lavoro e agisce su almeno
cinque versanti di rilievo produttivo: rea-
lizza e incentiva la valorizzazione del pa-
trimonio edilizio esistente; appaga neces-
sità insediative senza consumo di suolo;
recupera e risana immobili produttivi in
abbandono; produce ricchezza al settore
edilizio e delle professioni tecniche; con-
tribuisce a preservare e creare occupa-
zione in uno dei settori a più alta densità di
posti di lavoro». «Il concetto di rigene-
razione urbana è legato non solo a ri-
qualificazione fisica (urbanistica ed edi-
lizia) ma anche - dice Longo - a rinascita
culturale, sviluppo economico e inclusio-
ne sociale».
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LA NOMINA EMILIANO CONFERMA LA SCELTA DELL’INDUSTRIALE CORATINO COME PRESIDENTE

Fiera del Levante, via libera a Casillo
l BARI. L’industriale del grano Pasquale Ca-

sillo, 49 anni, è il nuovo presidente della Fiera
del Levante. Come anticipato nei giorni scorsi
dalla «Gazzetta», la giunta regionale ha proce-
duto ieri alla designazione dopo aver ottenuto - il
mese scorso - l’intesa del Comune di Bari. Oggi il
presidente Michele Emiliano dovrebbe emanare
il decreto di nomina, che consentirà a Casillo di
partecipare sabato all’inaugurazione della Cam-
pionaria.

Casillo è presidente dell’omonimo gruppo di
Corato ed ha ricoperto numerosi incarichi nel
settore finanziario, imprenditoriale e bancario.
Con lui si chiude la stagione del commissaria-
mento della Fiera del Levante, che dopo aver
affidato la gestione dei saloni alla «newco» tra

Camera di Commercio di Bari e Fiera di Bologna
si occuperà ora solo di amministrare il patri-
monio immobiliare dell’ente pubblico.

Emiliano ha salutato Casillo come «uno dei
massimi rappresentanti della nostra regione nel
mondo, che ha saputo coniugare l’economia con
le radici culturali e sociali della sua terra di-
ventando testimone autorevolissimo della capa-
cità imprenditoriale della Puglia e del Sud». Emi-
liano ha poi ringraziato il commissario uscente,
la dirigente regionale Antonella Bisceglia. «La
Regione - ha detto il presidente - continuerà a
sostenere lo sviluppo della Fiera del Levante che
ha tutte le potenzialità per diventare un polo di
sperimentazione di idee e progettualità innova-
tive al servizio del Mezzogiorno».
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Sono circa 450 i finanzieri
in servizio nel Foggiano

FIAMME GIALLE
CERIMONIA D’INSEDIAMENTO

Il col. Bruno da ieri
al vertice della Gdf
L’ufficiale un esperto di indagini di polizia tributaria

NUOVO COMANDANTE
Negli ultimi anni ha diretto il gruppo
Fiumicino, le esperienze investigative
ancora a Roma e Milano

l Sono circa 450 i finanzieri che
operano in tutto il Foggiano. Sono
dislocati nel comando provinciale
presso la caserma «Smalto» di via
della Rocca; presso il nucleo di
polizia economica-finanziaria che
ha sede sempre nel capoluogo
dauno (è l’ex nucleo di polizia tri-
butaria); nelle tre compagnie che
hanno sede a San Severo, Ceri-
gnola e Manfredonia; nelle 4 te-
nenze di Lucera, Vieste, Margherita
di Savoia (pur se il paese del basso
Tavoliere fa capo amministrativa-
mente alla Bat, rientra nella giu-

risdizione del Tribunale di Foggia);
e San Nicandro Garganico (que-
st’ultima è stata inaugurata nei
mesi scorsi nel corso di una ce-
rimonia alla quale partecipò anche
il comandante generale delle Fiam-
me gialle); e la brigata di Torre
Fantine.

l Si è insediato ieri mattina nella
caserma di via Della Rocca il nuovo
comandante della Guardia di Fi-
nanza foggiana: si tratta del co-
lonnello Ernesto Bruno, che prima
di essere assegnato al nuovo in-
carico ha diretto il gruppo Fiu-
micino delle Fiamme gialle a Roma.
Il col. Bruno prende il posto del
parigrado Francesco Gazzani che
lascia Foggia dopo 4 anni al vertice
dei finanzieri dauni. La cerimonia
di avvicendamento al vertice dei
finanzieri foggiani - come rende
noto un comunicato diffuso dalla
Guardia di Finanza - si è svolta nella
caserma «Antonio Smalto», sede del
comando provinciale, alla presenza
del comandante regionale, il ge-
nerale di divisione Vito Augelli; di
tutti gli ufficiali in servizio nel
Foggiano; e di una rappresentanza
del personale appartenente ai vari
reparti dipendenti.

«Il col. Gazzani prima di lasciare
l’incarico dopo quattro anni, ha
salutato i propri collaboratori rin-
graziandoli per quanto è stato fatto
sul fronte della tutela delle entrate,
della spesa pubblica e per il con-
trasto alla criminalità organizzata a
difesa della legalità economica della
Capitanata. Il col. Bruno» prosegue
la nota stampa «ha assicurato che

profonderà ogni energia per cercare
di adempiere al meglio ai compiti
affidatigli ponendo in essere, in
continuità con l’ottimo lavoro svol-
to in questi anni, una costante azio-
ne di comando per far sì che la
Guardia di Finanza dell’intera pro-
vincia continui a rappresentare un
modello efficace di legalità messo al
servizio dei cittadini e di tutti quegli
operatori economici che impron-
tano la loro attività sul rispetto delle
regole. Il generale Augelli nel rin-
graziare il col. Gazzani per l’im-

pegno profuso e per gli importanti
risultati conseguiti durante i suoi 4
anni al vertice del comando pro-
vinciale fi Foggia, ha formulato al
nuovo comandante gli auguri di
buon lavoro».

Il neo comandante provinciale
delle Fiamme gialle ha 46 anni, è
nato a Roma, sposato e con due figli,
si è laureato in giurisprudenza e

scienze Politiche rispettivamente
presso le università di Milano e
Trieste; per poi conseguire le lauree
di primo e secondo livello in scienze
della sicurezza economica finanzia-
ria all’università romana di «Tor
Vergata». Dal 23 settembre 1990 al 7
luglio 1995 ha frequentato l’acca -
demia della Guardia di Finanza
conseguendo la nomina ad ufficiale.
Ha frequentato il master in diritto
internazionale tributario dell’im -
presa all’ateneo di Tor Vergata; e
conseguito un master di secondo
livello in diritto tributario alla
«Bocconi» di Milano. È tra gli autori
del «Manuale di fiscalità interna-
zionale»; de «Il nuovo redditome-
tro».

Quanto alla sua carriera nel Cor-
po, prosegue la nota, il col. Ernesto
Bruno «ha ricoperto vari incarichi.
In particolare dopo una breve espe-
rienza presso i reparti d’istruzione
prima da tenente e poi da capitano,
ha comandato articolazioni del nu-
cleo speciale repressione frodi co-
munitarie di Roma; il nucleo ope-
rativo del comando gruppo aero-
porti Fiumicino con compiti di po-
lizia doganale nonché di sicurezza
nell’ambito dello. Successivamente
è stato assegnato al nucleo polizia
tributaria di Roma dove ha co-

mandato la sezione pubblici spet-
tacoli». Dopo aver frequentato per 2
anni il corso superiore di polizia
tributaria a Ostia, l’ufficiale della
Gdf si è trasferito a Milano per
dirigente l’ufficio operazioni del nu-
cleo di polizia tributaria: dall’ot -
tobre 2010 all’agosto 2012 ha co-
mandato il nucleo di polizia tri-
butaria di Como; quindi fino a set-

tembre 2016 il ritorno a Roma prima
come capo ufficio stampa e quindi al
vertice del gruppo Fiumicino. Il col.
Bruno - conclude la nota stampa - ha
partecipato «alle operazioni di soc-
corso in occasione dell’alluvione
nelle province di Alessandria, Asti e
Cuneo del 1994; ed a quelle post
terremoto del ‘97 in Marche e Um-
bria».

IL GENERALE AUGELLI
Presente al cambio della

guardia nella caserma; col.
Gazzani lascia dopo 4 anni

CERIMONIA
Da sinistra il
nuovo
comandante
delle Fiamme
gialle
foggiane,
colonnello
Ernesto
Bruno; il
generale Vito
Augelli e il
col.
Francesco
Gazzani, per
lui nuovo
incarico dopo
4 anni al
comando
provinciale
del capoluogo
dauno

GRUPPO, COMPAGNIE, TENENZE E BRIGATA

La sede
del
comando
provinciale

.
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Casillo presidente Fiera del LevanteCasillo presidente Fiera del Levante
Emiliano sottolinea il risanamento dell’Ente con la gestione commissariale

IL FATTO LA NOMINA ALLA GUIDA DELLA CAMPIONARIA DECISA IERI DALLA GIUNTA REGIONALE 

L’imprenditore coratino 
Pasquale Casillo, 49 anni, 
alla guida della holdin Casil-
lo Group (che, tra l’altro, ha 
avviato insieme all’Universi-
tà di Foggia una innovativa 
startup per la produzione 
di prodotti gluten friendly, 
attualmente in fase di speri-
mentazione in centri di ricer-
ca inglesi), è il nuovo presi-
dente della Fiera del Levante.  
La nomina è stata decisa ne-
lal riunione della Giunta del-
la Regione Puglia di ieri dopo 
aver acquisito il consenso 
da parte del Comune di Bari, 
come previsto dallo Statuto 
dell’Ente, e chiude il periodo 
di commissariamento stra-
ordinario disposto dal pre-
sidente della Regione Puglia 
Michele Emiliano per favorire 
il completamento del proces-
so di risanamento dell’Ente 
attraverso il perfezionamen-
to della concessione delle 
attività ieristiche e congres-
suali alla Società Nuova Fiera 
del Levante srl. Laureato in 
Economia aziendale, Casillo, 
nella sua esperienza profes-
sionale, ha ricoperto anche 
numerosi incarichi nel set-
tore inanziario, imprendito-
riale e bancario.

“Sono particolarmente fe-

lice e orgoglioso che Pasqua-
le Casillo abbia accettato di 
ricoprire la carica di presi-
dente della Fiera del Levante 
– dichiara il presidente della
Regione Puglia Michele Emi-
liano - La sua storia impren-
ditoriale e le sue qualità uma-
ne potranno portare all’ente 
ieristico un contributo di 

visione e prospettiva nazio-
nale e internazionale. Casillo 
è uno dei massimi rappre-
sentanti della nostra regione 

nel mondo, ha saputo infatti 
coniugare l’economia con le 
radici culturali e sociali della 
sua terra, diventando testi-
mone autorevolissimo del-
la capacità imprenditoriale 
della Puglia e del Sud. La sua 
nomina suggella la lunga e 
intensa attività di risanamen-
to della Fiera che la Regione 
Puglia ha intrapreso con suc-
cesso negli ultimi tre anni, in 
sinergia con gli altri soci, ed 
af idata alla dirigente regio-

nale Antonella Bisceglia che 
ringrazio per il lavoro svolto. 
La Regione Puglia continuerà 
a sostenere lo sviluppo della 
Fiera del Levante che ha tutte 
le potenzialità per diventare 
quel polo di sperimentazione 
di idee e progettualità inno-
vative al servizio del Mezzo-
giorno e del Paese”.

DATI DEL 
RISANAMENTO
Il Commissariamen-

to straordinario disposto 
dal Presidente Emiliano ha 
prodotto i risultati attesi, a 
partire dalla sottoscrizione 
della concessione delle atti-
vità ieristiche e congressuali 
alla Società Nuova Fiera del 
Levante Srl (composta per 
l’85% dalla Camera di Com-
mercio di Bari e per il 15% 
da Bologna Fiere) dello scor-
so novembre 2017. La con-
cessione, oltre a costituire un 
obbligo di legge, rappresen-
tava - insieme ad un rigoroso 
piano di contenimento dei 
costi - un caposaldo del pia-
no di ristrutturazione e risa-
namento dell’Ente ieristico.

Il complesso delle azioni 
disposte ha condotto ad un 
risultato di esercizio - per il 
bilancio 2017 - inalmente 

positivo.
L’Ente registrava nel 2015 

perdite per 3.3 milioni di 
euro. Chiude nel 2017 con 
un risultato di esercizio di 
euro 77.000, con un rispar-
mio aggiuntivo - rispetto agli 
obiettivi del piano di ulterio-
ri euro 500.000.

Il risultato è stato ottenu-
to attraverso un aumento del 
fatturato conseguito grazie 
in particolare all’edizione 
positiva della Campionaria 
2017 e ad un contenimen-
to dei costi - in particolare 
quelli legati al personale  che 
è stato possibile realizzare 
grazie al grande spirito di sa-
cri icio dei lavoratori, al so-
stegno delle organizzazioni 
sindacali  e alla grande col-
laborazione istituzionale che 
ha consentito di ottenere il 
risparmio sperato senza per-
dite di posti di lavoro.

L’accresciuto volume di 
affari, l’abbattimento della 
debitoria verso i fornitori, 
il sostegno dei soci e della 
Regione consentono di pro-
iettare il quartiere ieristico 
verso la nuova dimensione 
di polo della cultura e delle 
arti, attrattore culturale e tu-
ristico della Regione. I lavori 
sono già partiti.

PASQUALE
CASILLO

GLI ALTRI PROVVEDIMENTI ADOTTATI IERI DALLA GIUNTA REGIONALE PUGLIESE

La Giunta regionale ha designato Giovanni Migliore quale Direttore Ge-
nerale dell’Azienda Ospedaliero-Universitaria “Policlinico” di Bari, rinvian-
do la nomina ad un successivo atto di giunta dopo aver veri icato l’insus-
sistenza delle cause di inconferibilità ed incompatibilità normativamente 
prescritte. La durata del mandato sarà non inferiore a tre e non superiore a 
cinque anni. Successivamente saranno assegnati anche gli obiettivi di man-
dato al Direttore Generale nominato. La Giunta ha anche nominato quale 
Direttore Generale della ASL BA Antonio Sanguedolce, quale Direttore Ge-
nerale della ASL BR Giuseppe Pasqualone e quale Direttore Generale della 
ASL TA Stefano Rossi.

^^^
La Giunta regionale ha confermato  l’adesione della Regione Puglia all’I-

stituto Nazionale di Architettura - IN/ARCH – Sezione Pugliese con sede in 
Bari, per l’anno 2018. Costo annuo dell’adesione: € 5.000,00

^^^
La Giunta regionale ha “integrato”,  la Legge regionale 1 dicembre 2017, 

n. 49 “Disciplina della comunicazione dei prezzi e dei servizi delle strutture
turistiche ricettive nonché delle attività turistiche ricettive ad uso pubblico 
gestite in regime di concessione e della rilevazione dei dati sul movimento 
turistico a ini statistici“ con un ddl che  prevede  l’immissione di un nuo-
vo Capo III denominato “Registro regionale delle strutture ricettive non al-
berghiere” costituito da n. 5 articoli. Il primo di questi (art. 11), al comma 
1, perimetra i soggetti destinatari della norma che sono “tutte le struttu-
re turistiche ricettive non alberghiere tra cui sono compresi gli alloggi o 
le porzioni di alloggi dati in locazione per inalità turistiche ai sensi della 
legge 431/1998 (Disciplina delle locazioni e del rilascio degli immobili adi-
biti ad uso abitativo)”. Il secondo comma de inisce le locazioni turistiche 
individuate negli “alloggi dati in locazione, in tutto o in parte, per inalità 
esclusivamente turistiche ai sensi dell’articolo 1, comma 2, lettera c), della 
Legge 9 dicembre 1998, n. 431” quali icando gli alloggi dati in locazione 
come “strutture ricettive non alberghiere”.  L’Art. 12, istituisce il “Registro 
regionale delle strutture ricettive non alberghiere”, con inalità di conoscen-

za dell’offerta turistica regionale, che attribuisce il “Codice identi icativo di 
struttura” (CIS) e delega alla Giunta regionale la disciplina delle modalità 
attuative e di gestione del Registro regionale delle strutture ricettive non al-
berghiere.  L’art. 13, al ine di sempli icare i controlli da parte delle autorità 
competenti, introduce l’obbligo a carico delle strutture ricettive non alber-
ghiere di indicare il codice identi icativo di struttura (CIS) nella pubblici-
tà, promozione e commercializzazione dell’offerta, con scritti o stampati o 
supporti digitali e con qualsiasi altro mezzo all’uopo utilizzato e stabilisce 
le correlate sanzioni in caso di inadempimento. L’art. 14 disciplina le fun-
zioni di vigilanza, di controllo, di contestazione e di irrogazione delle san-
zioni amministrative la cui competenza è attribuita ai comuni territorial-
mente competenti, mantenendo comunque in capo alla struttura regionale 
preposta il potere/dovere di veri ica del rispetto degli obblighi introdotti 
anche attraverso il monitoraggio periodico e la veri ica dei dati delle strut-
ture ricettive e delle unità immobiliari offerte in locazione occasionale a ini 
ricettivi rilevabili attraverso i siti e i canali on line di promozione e commer-
cializzazione delle strutture e unità immobiliari medesime. Art. 15, “Norma 
transitoria e inale” dispone in merito alla determinazione della data di de-
correnza dell’obbligo di indicare o di pubblicare il Codice identi icativo di 
struttura (CIS) per ogni singola unità ricettiva pubblicizzata con scritti o 
stampati o supporti digitali e con qualsiasi altro mezzo all’uopo utilizzato 
che sarà determinata dalla Giunta regionale in sede di esercizio del potere 
di delega conferito.

^^^
La Giunta regionale ha modi icato il progetto strategico interregionale, 

approvato con deliberazione n. 1442/2018, limitatamente alla parte relati-
va al piano strategico della Regione Basilicata. La Giunta , con lo stesso atto, 
ha chiesto alla Presidenza del Consiglio dei Ministri di valutare la possibilità 
di introdurre, in sede di approvazione del DPCM previsto dall’articolo 5, 
comma 1, lettera a) del DL 91/2017, l’esenzione decennale dalle imposte 
per tutti i nuovi investitori, come prevedeva la legge 64/86, in considera-
zione che tale disposizione non comporta oneri a carico del bilancio dello 
Stato.

Strutture ricettive e 10 anni di esenzioni Zes Basilicata
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Foggia ora può Foggia ora può 
essere sostenibileessere sostenibile
«Traguado storico, cambia abitudini e 
stili di vita», dice la giunta Landella

IL FATTO IL CONSIGLIO COMUNALE APPROVA IL PUMS CHE SEGNA UNA SVOLTA PER LA VIVIBILITAʼ URBANA

«Oggi Foggia ha com-
piuto un passo in 

avanti importante. La chiusu-
ra dell’iter di approvazione 
del Piano Urbano della Mo-
bilità Sostenibile ci consegna 
un documento di program-
mazione che quali ica l’atti-
vità svolta sino ad oggi e fa 
di Foggia una tra le migliori 
città della Puglia per capaci-
tà di piani icazione, essendo 
il nostro il primo Comune 
della regione a completare 
questo percorso». È il com-
mento del sindaco di Foggia, 
Franco Landella, al voto con 
cui il Consiglio comunale, 
ieri  mattina, ha approvato 
il PUMS dopo la precedente 
adozione. 

«È doveroso da parte mia 
esprimere un ringraziamen-
to alla larghissima maggio-
ranza dei consiglieri comu-
nali che hanno espresso il 
loro voto favorevole, collabo-
rando ed integrando il docu-
mento, che è stato arricchito 
attraverso il recepimento di 
tutte le istanze manifestate 
dall’Assemblea consiliare sul 
tema – dichiara il primo cit-
tadino –. Una unità di intenti 
rilevante, che conferisce al 
PUMS ancor più valore e che 
celebra un momento di alta 
e buona amministrazione, in 
grado di anteporre l’interes-
se collettivo della comunità 
alle logiche della politica. È 
particolarmente apprezza-
bile che attorno al PUMS si 
sia manifestata la convergen-
za di Fratelli d’Italia e del-
la Lega, dunque delle forze 
politiche che si riconoscono 
nel perimetro del centrode-
stra, sperando che questo 
passaggio sia di buon auspi-
cio per una ricomposizione 
del quadro politico che ha 
portato alla vittoria eletto-
rale del 2014. Il mio grazie 
va ovviamente anche agli as-
sessori che hanno lavorato 
assiduamente alla redazione 
del Piano, a cominciare da 
Francesco D’Emilio e Claudio 
Amorese, alla struttura tecni-
ca che li ha  accompagnati e 
allo staff di esperti che ne ha 
coadiuvato l’attività. A Foggia 
offriamo una visione moder-
na della mobilità, proseguen-
do sulla strada avviata con 
l’ampliamento delle aree pe-
donali, delineando scenari e 
prospettive innovative e met-
tendo al sicuro la possibilità 
di concorrere all’ottenimen-
to dei inanziamenti riservati 
a questo ambito, di qualsiasi 
provenienza essi siano».

Gli obiettivi generali del 
Piano Urbano della Mobilità 
Sostenibile 2017-2026 ap-
provato questa mattina dal 
Consiglio comunale sono l’e-
stensione del sistema delle 
aree e dei percorsi pedonali 
come fattore di riquali ica-
zione dello spazio urbano; 
l’incentivazione della mobili-
tà ciclistica attraverso la cre-
azione di una rete di percorsi 
protetti e di velostazioni; la 

creazione una rete portante 
di trasporto pubblico urbano 
ecocompatibile e ad alta fre-
quenza in grado di costituire 
una valida alternativa alla 
mobilità privata; la riorga-
nizzazione della circolazione 
stradale a ridosso delle aree 
centrali e miglioramento del-
la sicurezza stradale in corri-
spondenza dei nodi stradali 
maggiormente critici; la ri-
organizzazione del sistema 
della sosta fondata sulla di-
versi icazione dell’offerta 

(parcheggi di interscambio, 
regolamentazione della sosta 
su strada e realizzazione di 
parcheggi in struttura ope-
rativo/pertinenziali, questi 
ultimi solo nei casi in cui essi 
si dimostrano coerenti con le 
strategie generali del PUMS); 
la creazione delle precon-
dizioni per l’attivazione di 
servizi di CityLogistics di ini-
ziativa privata; l’implementa-
zione di sistemi ITS per la ge-
stione della mobilità urbana 
e l’infomobilità. Dal trasporto 

pubblico al bike sharing, da-
gli schemi di circolazione a 
quelli della sosta ino al pro-
gressivo aumento della pe-
donalizzazione cittadina, il 
PUMS contiene dunque una 
complessiva riorganizzazio-
ne della viabilità, anche nella 
prospettiva di una migliore 
riduzione del traf ico.

«Ancora una volta va ri-
badita e sottolineata l’atten-
zione riservata da questa 
Amministrazione comunale 
alla programmazione. L’ap-

provazione del PUMS colloca 
Foggia ai vertici della Puglia 
per il rispetto dei tempi e 
si pone in continuità con le 
tante partite in cui questa 
Amministrazione comunale 
ha invertito la tendenza del 
passato, facendo della no-
stra città un avanguardia del 
sistema degli Enti Locali pu-
gliese e non il suo fanalino di 
coda – evidenzia l’assessore 
con delega alla Piani icazio-
ne, Francesco D’Emilio –. Il 
PUMS sta infatti precisamen-
te dentro una cornice ampia 
ed intersettoriale, che inter-
preta e declina lo sviluppo 
della città in senso piena-
mente sistemico, in assoluta 
coerenza con altri strumenti 
di piani icazione già adottati 
o da adottare: dal Piano Ur-
bano della Mobilità di Area 
Vasta al Piano Urbanistico 
Generale. Questo documento 
è il frutto di un’attenta ana-
lisi delle linee guida fornite 
direttamente dalla Commis-
sione Europea e possiede la 
capacità di proiettare sul fu-
turo uno sguardo in grado di 
cogliere evoluzioni e cambia-
menti del contesto urbano 
della città. Il miglioramen-
to della qualità della vita è 
anche il frutto di ambizioni 
come quelle che risiedono 
nel PUMS, al quale vogliamo 
dare sin da subito caratteri-
stiche operative».

«Quello tagliato oggi è 
un traguardo storico. Una 
considerazione che non è 
propaganda ma consapevo-
lezza di ciò che è stato fatto 
e di quello che, da oggi in 
poi, sarà possibile realizzare 
– commenta l’assessore con
delega alla Mobilità, Clau-
dio Amorese –. Siamo quin-
di ampiamente dentro una 
rivoluzione signi icativa. La 
nostra scommessa è quella 
di cambiare il concetto stes-
so di città, in termini di frui-
bilità, abitudini e stili di vita. 
La s ida che abbiamo di fron-
te, forti del quadro d’insieme 
che il PUMS contribuisce a 
disegnare, è adesso quella di 
trasformare le idee in azioni, 
i progetti in fatti, le visioni 
in realtà. L’approvazione del 
Piano Urbano della Mobili-
tà Sostenibile è dunque un 
obiettivo raggiunto e nello 
stesso tempo un punto di 
partenza. Da subito saremo 
infatti al lavoro per dotare 
Foggia del Piano Urbano del-
la Mobilità e del Piano Urba-
no della Cicilabilità, oltre che 
per dare attuazione ad azioni 
come la realizzazione della 
velostazione e della pista ci-
clabile che collegherà il Nodo 
Intermodale di piazzale Vin-
cenzo Russo con l’aeroporto 
“Gino Lisa”, opera per la qua-
le quello di Foggia è risultato 
il primo Comune della Puglia 
nell’ambito della graduato-
ria regionale attraverso cui 
ci è stato concesso un inan-
ziamento pari ad 1 milione 
500mila euro».
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IERI LA STAFFETTA TRA GAZZANI CHE VA A POTENZA E IL SUO SUCCESSORE CHE VIENE DA ROMA

Ieri mattina, presso la ca-
serma “Cap. M.A.V.M. Anto-
nio Smalto”, sede del Coman-
do Provinciale, alla presenza 
del Comandante Regionale 
Puglia della Guardia di Fi-
nanza – Generale di Divisio-
ne Vito Augelli, degli Uf iciali 
e di una rappresentanza del 
personale appartenente ai 
Reparti dipendenti, si è svol-
ta la cerimonia di avvicen-
damento al vertice tra il Col. 
Francesco Gazzani, destina-
to al Comando Provinciale 
di Potenza, ed il Col Ernesto 
Bruno proveniente da Roma 
dove ha comandato il Gruppo 
di Fiumicino.

Il Colonnello Gazzani, 
prima di lasciare l’incarico, 
dopo quattro anni, ha salu-
tato i propri collaboratori, 
ringraziandoli per quan-
to è stato fatto – sul fronte 
della Tutela delle Entrate, 
della Spesa Pubblica e per 
il contrasto alla criminalità 
organizzata– a difesa della 
legalità economica di questa 
provincia. Il Colonnello Bru-
no, dopo aver ringraziato e 
salutato il suo predecessore, 
ha assicurato che profonde-
rà ogni energia per cercare 
di adempiere al meglio ai 
compiti af idatigli ponendo 
in essere, in continuità con 
l’ottimo lavoro svolto in que-
sti anni, una costante azione 
di comando per far sì che la 
Guardia di Finanza dell’in-
tera provincia continui a 
rappresentare un modello 
ef icace di legalità messo al 
servizio dei cittadini e di tut-
ti quegli operatori economici 
che improntano la loro atti-
vità sul rispetto delle regole. 
Al termine della cerimonia, il 
Comandante Regionale, Gen. 
D. Vito Augelli, ha ringrazia-
to il Col. Francesco Gazzani 
per l’impegno profuso e per 
gli importanti risultati con-
seguiti nel suo periodo di 
comando ed ha formulato al 
Col. Ernesto Bruno i migliori 
auguri di buon lavoro per il 
nuovo incarico ricoperto.

CHI È BRUNO, IL 
NUOVO COMANDANTE
Il nuovo Comandante Pro-

vinciale, Col. Ernesto Bruno, 
46 anni, originario di Roma, 
coniugato con due igli, ha 
conseguito le lauree in Giu-
risprudenza e Scienze Politi-
che rispettivamente presso le 
Università Statali degli Studi 
di Milano e Trieste. Ha altresì 
conseguito le lauree di I e II 
livello in Scienze della Sicu-
rezza Economica Finanziaria 
presso l’Università degli Stu-
di di Roma “Tor Vergata”.

Dal 23 settembre 1990 al 
7 luglio 1995 ha frequentato 

l’Accademia della Guardia 
di Finanza conseguendo la 
nomina ad Uf iciale. Ha fre-
quentato il Master in “Dirit-
to Internazionale Tributario 
dell’Impresa” presso l’Uni-
versità di Roma Tor Verga-
ta. Ha altresì conseguito un 
master di II livello in diritto 
tributario presso l’Univer-
sità Bocconi di Milano. E’ 
tra gli autori del “Manuale 
di Fiscalità Internazionale”, 
edizioni 2010, 2012,2014 
e 2016, nonché de “Il nuo-

vo redditometro” ed. 2013, 
editi da IPSOA. Nella sua 
carriera ha ricoperto varie-
gati incarichi. In particolare, 
dopo una breve esperienza 
presso i Reparti d’Istruzione 
del Corpo, nel grado prima di 
Tenente poi di Capitano, ha 
comandato articolazioni del 
Nucleo Speciale Repressione 
Frodi Comunitarie di Roma 
ed il Nucleo Operativo del 
Comando Gruppo Aeroporti 
Fiumicino della Guardia di 
Finanza con compiti di poli-

zia doganale nonché di sicu-
rezza nell’ambito del citato 
scalo aeroportuale.  Successi-
vamente è stato assegnato al 
Nucleo Polizia Tributaria di 
Roma dove ha comandato la 
Sezione Pubblici Spettacoli. 

Dal mese di luglio 2007 

al giugno del 2009 ha fre-
quentato il Corso Superiore 
di Polizia Tributaria di dura-
ta biennale presso la Scuola 
di PT di Ostia conseguendo 
il relativo titolo. Al termine 
del citato corso, è stato asse-
gnato presso il Nucleo Polizia 
Tributaria di Milano dove ha 
ricoperto l’incarico di Capo 
Uf icio Operazioni.

Dall’ottobre del 2010 ino 
al mese di agosto 2012 ha co-
mandato il Nucleo di Polizia 
Tributaria di Como.

Dal mese di settembre 
2012 al mese di agosto 2016 
è stato in forza al Comando 
Generale dove ha ricoperto il 
ruolo di Capo Uf icio Stampa 
per poi assumere il comando 
del Gruppo Fiumicino.

Ha partecipato alle opera-
zioni di soccorso in occasio-
ne dell’alluvione nelle Pro-
vince di Alessandria, Asti e 
Cuneo del 1994 e in seguito 
alla violenta crisi sismica che 
ha visto vittima le popolazio-
ni delle Marche e dell’Umbria 
nel 1997. E’ Cavaliere al me-
rito della Repubblica Italiana. 
Ha conseguito, in relazione 
alle eccezionali operazioni di 
servizio svolte, numerose ri-
compense di ordine morale.

SELEZIONI 646 I CANDIDATI CHE DA IERI FINO AL 18 AFFRONTERANNO LE PROVE

UniFg, via ai test d’ingresso a Medicina
E’ cominciato ieri, con le sele-

zioni per l’accesso ai corsi di laurea 
magistrale in “Medicina e Chirurgia” 
e “Odontoiatria e Protesi dentaria”, 
il lungo mese di test che vedrà pro-
tagonisti soprattutto i cd. Diparti-
menti di Area Medica dell’Università 
di Foggia (ovvero Medicina clinica 
e sperimentale e Scienze mediche 
e chirurgiche, per il riepilogo com-
pleto delle selezioni e dei posti a 
disposizioni si rimanda a https://
www.unifg.it/notizie/ammissione-
ai-corsi-di-laurea-dei-dipartimenti-
di-area-medica).

Da ieri mattina, presso l’ormai consueta cornice del mul-
tisala Città del Cinema a Foggia, sotto gli scanner antifrode 
installati all’ingresso della struttura sono transitati 646 can-
didati (le domande pervenute erano state 677) che si con-
tenderanno l’accesso agli 80 posti disponibili per il corso di 
laurea magistrale in “Medicina e Chirurgia” (79 per cittadi-
ni comunitari e non comunitari regolarmente soggiornanti 
in Italia + 1 riservato a cittadini non comunitari residenti 
all’estero) e agli altri 40 per il corso di laurea magistrale in 
“Odontoiatria e Protesi dentaria” (39 per cittadini comunita-
ri e non comunitari regolarmente soggiornanti in Italia + 1 
riservato a cittadini non comunitari residenti all’estero). «La 
macchina organizzativa e di controllo ha funzionato al me-
glio – ha dichiarato al termine delle selezioni il Direttore ge-
nerale dell’Università di Foggia, dott. Teresa Romei – e come 
ogni anno abbiamo dato prova di solida tenuta e grande af i-
dabilità. Merito di quelle persone, cioè docenti, responsabili 
di area e personale tecnico-amministrativo, che ogni anno 
si dedicano con grande scrupolo e professionalità a questa 

stressante attività, poiché organiz-
zare test nazionali di ammissione su 
così larga scala e con questo standard 
di serietà... non è cosa semplice. Per 
cui a tutti loro va il ringraziamento 
mio personale e del Rettore dell’Uni-
versità di Foggia, prof. Maurizio Ricci, 
per lo sforzo che anche quest’anno 
sono stati chiamati a produrre, for-
nendo di contro l’ennesima prova di 
maturità e af idabilità professiona-
le». Le prove si sono svolte nella più 
ampia regolarità all’interno di 6 sale 
della Città del Cinema, le uniche cu-

riosità emerse sui candidati – a test ormai chiusi, alle ore 
12,40 – si riferiscono come di consueto all’età del più giova-
ne (quest’anno una donna: 17 anni) e a quella del più adulto 
(un uomo di 53). Diverse le provenienze territoriali, anche 
se rispetto agli anni scorsi quest’anno è stata registrata una 
maggiore af luenza dalle province e dalle regioni limitrofe. 
Da segnalare anche la presenza di una candidata con doppia 
cittadinanza Italo-Brasiliana.

Prossimi appuntamenti di questo mese di selezioni per 
l’ammissione ai corsi di laurea a numero programmato di 
Area Medica, sono quelli del 7 settembre (venerdì prossi-
mo) per “Scienze e Biotecnologie molecolari” (disponibili 50 
posti: 45 per cittadini comunitari e non comunitari regolar-
mente soggiornanti in Italia + 5 riservati a cittadini stranie-
ri) e del 12 settembre quando si sottoporrà al test la grande 
adunata di candidati alle “Professioni sanitarie” (371 i posti 
complessivamente disponibili). Ultimi appuntamenti quelli 
per l’accesso a “Scienze delle attività motorie e sportive” (14 
settembre) e “Scienze e tecniche delle attività motorie pre-
ventive e adattate” (18 settembre ).

LʼAVVICENDAMENTO ERNESTO BRUNO
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